



Muere Juan José Domínguez, decano emérito del Colegio de Abogados de Huelva

Juan José Domínguez, decano emérito del **Colegio de Abogados de Huelva (ICAH)** falleció ayer en el incendio de su vivienda en la Plaza del Punto, en pleno centro de la capital onubense. Cuando los servicios de emergencias desplazados hasta el lugar lograron acceder a la vivienda, Domínguez **se encontraba muy afectado por el humo**. En un primer momento lograron estabilizarlo. Sin embargo, cuando iba a ser trasladado a la ambulancia sufrió una crisis de la que no pudo ser reanimado y **falleció en el edificio**. Asimismo, dos personas han sido evacuadas al Hospital Juan Ramón Jiménez por inhalación de humo.

Domínguez era un **referente de la abogacía de Huelva**. A pesar de su avanzada edad, **tenía 90 años**, se ha mantenido **en ejercicio de manera oficial** hasta el último momento, aunque ya estaba retirado de todas sus funciones. Juan José Domínguez **fue abogado durante 70 años**, de los cuales **estuvo al frente del ICAH alrededor de 30**. Marcó a todos los juristas onubenses, de los que fue compañero, maestro y mentor.

Según relata la prensa local, **Fernando Vergel, actual decano del ICAH**, fue una de las primeras personas en llegar al lugar de los hechos. Definió a Domínguez como “un **genio de la abogacía**, una de las personas más brillantes e inteligentes ...”